

Un nouveau conseil municipal des jeunes

Publié le 28/01/2019



Le quatrième conseil municipal des jeunes vient de se mettre en place. © Droits réservés

Les huit nouveaux membres du conseil municipal des jeunes ont fait des propositions au maire pour améliorer le bien-être dans la commune, entre autres.

Engagés dans la vie publique

Après deux ans d'exercice, l'ancien conseil municipal jeune a laissé la place à huit nouveaux membres : Elodie Volpilhac, Faustine Prat-Bailleuil, Garance Delorme-Cassan, Emmy Belaubre, Meline Calmejeanne, Anna Puech, Mathias Charles et Noë Duport (renouvelés).

Élus dans les classes de CE2, CM1 et CM2, les nouveaux élus ont proposé au maire de Saint-Mamet, Eric Février, plusieurs suggestions d'aménagement à destination de la jeunesse et de l'intergénérationnel.

Vie sociale

Parmi les propositions, une piste de roller-skate, des petites poubelles dans le centre, un toboggan pour la piscine, une boîte à lire ou des sorties (jeux ou repas) avec les personnes âgées. Ces propositions, visant à améliorer le bien-être dans la commune, la vie sociale et environnementale, seront évoquées lors de la nouvelle mandature de deux ans ainsi que devant le conseil municipal.